

CHILE

Pascua, Torres del Paine y Atacama

No hay otro país en el mundo con una forma más curiosa que la de Chile. Cuatro mil trescientos veintinueve kilómetros de norte a sur son muchos kilómetros. De hecho, su forma es tan especial que incluso la palabra en lengua aimara que da nombre al país, Chili, significa *donde acaba la tierra*. Como no podía ser de otra forma, los extremos de Chile no tienen nada que ver uno con otro. En el norte, el desierto de Atacama es la zona más árida del planeta, con estaciones meteorológicas que nunca han registrado precipitaciones. En el sur, en cambio, las vertiginosas montañas de los Andes reciben las precipitaciones más generosas del mundo. En este país de contrastes extremos sólo faltaba la isla de Pascua para completar el cuadro. Rapa Nui, que es su nombre original, es la isla más remota del mayor océano del mundo. Nadie sabe cómo llegaron sus habitantes ni qué les impulsó a quedarse y mucho menos porque llenaron la isla de moais. En Rapa Nui todo es un misterio salvo el nombre. Los primeros europeos llegaron un domingo de Pascua de 1772, de ahí el nombre. Pero para los primeros habitantes de la isla su minúsculo territorio siempre ha sido Te Henua, el *ombligo del mundo*. Un espectacular y variado itinerario donde combinaremos los impresionantes paisajes de Atacama, las salvajes montañas y glaciares del PN de Torres del Paine y los misteriosos moais de la isla de Pascua.

SALIDA 13 de marzo de 2025



1er Día. Volamos a Santiago de Chile.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida del vuelo a Sao Paulo, donde conectaremos con el vuelo a Santiago. Cuando lleguemos nos trasladaremos a un hotel situado en el centro de Santiago para descansar.

2º Día. Santiago de Chile.

Después del desayuno empezaremos la visita de la ciudad. Durante el recorrido veremos el Palacio de La Moneda, la estatua de Salvador Allende y la Catedral Metropolitana. También pasaremos por el Mercado Central, donde disfrutaremos de los productos gastronómicos tradicionales chilenos. Almuerzo. Por la tarde pasaremos por el barrio de Providencia y subiremos a uno de sus miradores, desde donde se disfruta de las mejores vistas de Santiago. Finalmente regresaremos al hotel para cenar.

3er Día. Santiago de Chile – isla de Pascua.

A primera hora de la mañana tomaremos el vuelo que nos llevará a la isla de Pascua. Al llegar nos dirigiremos al hotel y almorzaremos. Por la tarde saldremos hacia el este de Hanga Roa para conocer a Puna Pau, cantera utilizada para extraer el Hani Hani, material rojizo volcánico con el que se hacían los Pukaos, el famoso tocado que se ponía sobre la cabeza de los moais. Continuaremos hasta Ahu Akivi, una curiosa plataforma donde se encuentran los únicos 7 moais que se posicionan mirando al mar. Terminaremos el día haciendo una pequeña caminata para conocer a Vaiteka, las mágicas e impresionantes cuevas, que nos trasladarán a una misteriosa parte de la historia de Rapa Nui. Cena y alojamiento en el hotel.

4º Día. Isla de Pascua.

Después del desayuno nos detendremos en la playa de Anakena, la más conocida de la isla de Pascua, para pasear por sus hermosos alrededores. A continuación seguiremos hasta la playa de Ovahe, de tonalidades rosadas y que era uno de los principales crematorios de la isla. Terminaremos la mañana conociendo Te Pito Kura, donde encontraremos uno de los mayores moais de la isla de Pascua. Almuerzo. Por la tarde seguiremos por el conocido camino de los moais hasta las canteras del volcán Ranu Raraku, donde se esculpían todos los moais de la isla. Aquí encontraremos 397 moais en diferentes etapas de construcción, y descubriremos cómo se esculpían. Terminaremos el día conociendo Ahu Tongariki, y sus 15 moais perfectamente alineados en una única plataforma. Cena y alojamiento.

5º Día. Isla de Pascua.

Esta mañana nos levantaremos temprano para acercarnos a uno de los mejores sitios para disfrutar de la salida del sol. Más tarde desayunaremos y nos acercaremos al volcán Rano Kau; aquí encontraremos el poblado ceremonial de Orongo donde se celebraban los rituales del hombre pájaro. Terminaremos la mañana conociendo a los moais de Ahu Vinapu, el único lugar donde podemos encontrar un moai femenino. Volveremos al hotel para almorzar y esta tarde realizaremos un trekking hasta la cima del volcán Terevaka, desde donde disfrutaremos de unas espectaculares panorámicas del océano Pacífico y de los lagos formados en los cráteres volcánicos. Al finalizar la visita regresaremos al hotel para cenar y descansar.

6º Día. Isla de Pascua – Santiago de Chile.

Esta mañana, después del desayuno, visitaremos el complejo ceremonial de Tahai, con sus tres ahus restaurados. A continuación nos dirigiremos a Hanga Roa, la capital de la isla. Entraremos en el Museo Sebastián Englert de arqueología, conoceremos la curiosa iglesia del pueblo, y pasaremos por el mercado de artesanía. Al finalizar la visita a media mañana, disfrutaremos de una comida ligera y nos trasladaremos al aeropuerto para volar a Santiago de Chile donde nos alojaremos en un hotel de la zona del aeropuerto.

7º Día. Santiago de Chile – Puerto Natales.

Esta mañana volaremos a Puerto Natales, situado en la entrada del Parque Nacional de Torres del Paine. Al aterrizar nos dirigiremos a almorzar y más tarde realizaremos una visita panorámica de esta pequeña ciudad situada en la bahía Última Esperanza. Durante el recorrido veremos la plaza principal, la feria artesanal y tendremos una hermosa vista panorámica de la ciudad desde un mirador. Al terminar la visita nos alojaremos las tres próximas noches en un confortable lodge, donde todavía nos quedará tiempo para disfrutar de sus instalaciones o pasear por sus alrededores. Cena y alojamiento.

8º Día. Puerto Natales – Balmaceda – Serrano – Puerto Natales.

Desayuno en el hotel. Hoy navegaremos por la Bahía Última Esperanza para poder contemplar el paisaje espectacular que nos ofrece el Parque Nacional Bernardo O'Higgins. Durante el trayecto veremos granjas, numerosos glaciares y cascadas. Por otra parte, tendremos la oportunidad de conocer una variada fauna; destacamos las siguientes especies: leones marinos, focas, cormoranes y cóndores andinos. Podremos observar el glaciar Balmaceda que se precipita desde la montaña al fiordo, dejando enormes bloques de hielo que se desprenden y flotan en la laguna, frente al glaciar. También llegaremos a Puerto Toro donde encontraremos un camino que permite acceder a la base del glaciar Serrano. Después de visitar este glaciar almorzaremos en una estancia y regresaremos a Puerto Natales para cenar y descansar.

9º Día. Puerto Natales – Torres del Paine – Puerto Natales.

Después del desayuno nos trasladaremos por carretera al Parque Nacional Torres del Paine. Hoy dedicaremos todo el día a conocer este Parque Nacional, considerado Reserva de la Biosfera. Durante el recorrido nos detendremos en el mirador Cerro Cóndor donde disfrutaremos de las espectaculares vistas del lago Pehoé y Cuernos del Paine. Pasaremos por las cataratas de Salto Grande y veremos el lago Nordenskjöld. Almorzaremos durante las visitas y acabaremos el día viendo el lago Grey antes de regresar al lodge para cenar y descansar, después de disfrutar de un día de espectaculares paisajes.

10º Día. Puerto Natales – Punta Arenas – Calama – San Pedro de Atacama.

Desayunaremos y nos trasladaremos al aeropuerto de Punta Arenas para tomar los vuelos que nos llevarán a Calama, situada al norte del país. Después de aterrizar nos trasladaremos por carretera a San Pedro de Atacama, un pueblo tradicional a los pies del volcán Licancabur, donde nos alojaremos las próximas tres noches. Cena y alojamiento en el hotel.

11º Día. San Pedro de Atacama – Gran Salar – San Pedro.

Después del desayuno iremos a conocer el Gran Salar de Atacama, uno de los más extensos del mundo. Durante el recorrido visitaremos las lagunas de Chaxa y Mincanti, donde podremos ver diferentes colonias de flamencos. A continuación nos detendremos en el encantador pueblo de Socaire, en medio de terrazas de cultivos, y almorzaremos. De regreso a San Pedro conoceremos la iglesia de Toconao. Acabada la visita regresaremos al hotel para cenar y descansar, después de haber disfrutado de un día de espectaculares paisajes en el Salar de Atacama. Cena y alojamiento en el hotel.

12º Día. San Pedro de Atacama – géiseres del Tatio – Valle de la Luna – San Pedro de Atacama.

Desayuno tipo picnic. A primera hora de la mañana subiremos en autocar hasta los 4.000m de la meseta para visitar los célebres géiseres del Tatio, el campo geotérmico a más altura del mundo y situado bajo uno de los cielos más azules del mundo. Al finalizar la visita conoceremos el pueblecito de Machuca y almorzaremos. Por la tarde conoceremos los paisajes espectaculares del valle de la Luna. Haremos varios paseos para disfrutar del entorno y después regresaremos al hotel donde cenaremos.

13º Día. San Pedro de Atacama – Calama – Santiago de Chile.

Esta mañana, después del desayuno, nos trasladaremos a Calama para tomar el vuelo a Santiago. Al aterrizar nos dirigiremos al hotel y disfrutaremos de un rato de tiempo libre para descansar o pasear. Esta noche celebraremos una cena de despedida en un buen restaurante local.

14º Día. Santiago de Chile – Sao Paulo – Barcelona.

Tras el desayuno en el hotel nos trasladaremos al aeropuerto de Santiago para tomar el vuelo a Sao Paulo, donde conectaremos con el vuelo a Barcelona.

15º Día. Llegamos a Barcelona.

A primera hora de la mañana aterrizaremos en el aeropuerto de Barcelona y daremos por terminado este viaje, del que esperamos guarden un buen recuerdo.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL**10.895.- € (IVA incluido)****2.395.- € (IVA incluido)****EL PRECIO INCLUYE:**

Vuelos regulares de la compañía LAN Chile, clase turista • Alojamiento en hoteles de 5***** en Santiago, 4**** sup en Pascua y Atacama, 4**** en el aeropuerto de Santiago y Puerto Natales.

- Pensión completa durante todo el viaje, exceptuando las comidas que coincidan con horarios de vuelos (días 10 y 13)
- Servicio de maleteros en todos los hoteles
- Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje
- Visita de Santiago de Chile y sus mercados
- Visitas de los ahus más importantes de Pascua
- Visita de las playas de Anakena y Ovahe
- Visita de Hanga Roa
- Visita de Puerto Natales
- Navegación para visitar los glaciares Serrano y Balmaceda
- Visita del Parque Nacional Torres del Paine
- Visita del Gran Salar de Atacama
- Visita del Valle de la Luna
- Excursión a los géiseres del Tatio
- Seguro de asistencia en viaje

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 70 días antes de la fecha de salida del viaje.